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(I lavori iniziano alle ore 9.31 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

OMISSIS

*****

Interpellanza n. 257 presentata da Avetta, inerente a "Riattivazione tirocini"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interpellanza n. 257.
Risponderà l’Assessore Chiorino.
Non sto a illustrarvi le regole del gioco, perché gli attori sono sempre gli stessi.
La parola al Consigliere Avetta per l'illustrazione, per cinque minuti.

AVETTA Alberto

Grazie, Presidente.
Anche questo è un tema molto delicato, perché coinvolge prevalentemente ragazzi e

ragazze che, attraverso lo strumento del tirocinio, si affacciano, interagiscono e imparano a
conoscere il mondo del lavoro. Spesso, questi ragazzi e queste ragazze tirocinanti si trasformano
in un patrimonio per le aziende, che sanno valorizzare le competenze e le conoscenze che queste
persone acquisiscono durante il tirocinio.

Ovviamente, anche quest'interpellanza è risalente nel tempo: è stata depositata quando i
tirocini non erano ancora stati riattivati. Siamo a conoscenza che, nel frattempo, molte aziende
li hanno riattivati, altre non l'hanno fatto e altre ancora li hanno definitivamente interrotti.
Magari l’Assessore ci fornirà anche un aggiornamento sui dati.

La domanda, a questo punto, si concentra su quei tre mesi di "buco" che i nostri ragazzi
hanno sofferto durante la chiusura a causa del COVID, perché ci risulta che altre Regioni
abbiano stanziato un contributo ad hoc a favore degli stagisti, che durante il lockdown si sono
trovati senza indennità di tirocinio. Risulta che l’Emilia Romagna eroga, come indennità, 450
euro, la Toscana 433 euro e il Lazio 600 euro.

Pertanto, vorrei capire se c’è interesse e se c’è intenzione da parte della Regione - posto
che risulterebbe che ai tirocinanti non è ancora stato dato alcun tipo di comunicazione in tal
senso - a considerare la possibilità di garantire questo contributo ad hoc a ragazzi che
rappresentano potenzialmente il patrimonio più grande nel nostro sistema produttivo.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Avetta.
La parola all'Assessore Chiorino per la risposta, per cinque minuti.

CHIORINO Elena, Assessore al lavoro
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Grazie, Presidente.
Nel frattempo, i tirocini sono stati, man mano, riattivati: si è partiti dalla riattivazione

degli extracurricolari sospesi, poi tutti gli extracurricolari e, da ultimo, i tirocini curricolari.
Quello che, a oggi, resta ancora sospesa è la formazione in aula, mentre, dove sono necessari i
laboratori, è stata riaperta anche in questi termini.

Per quanto riguarda le misure a supporto, la Regione ha stanziato, anche nell’ambito delle
misure declinate per il COVID, dieci milioni di euro entro i quali definire tutti quei lavoratori
che non hanno avuto la possibilità di accesso ad ammortizzatori sociali o quei lavoratori che
hanno visto particolarmente decurtata la loro busta paga per contratti particolari, chiamiamoli
così. Porto l'esempio dei lavoratori delle cooperative delle mense, che, non lavorando già nei due
mesi estivi e, di conseguenza, avendo un contratto che li ha portati ad avere una decurtazione
assai significativa della busta paga, sulla quale - come ho detto - tendenzialmente non sono
neppure coperti i mesi di luglio-agosto - questa misura è stata ragionata e studiata per poter
essere di supporto a questi lavoratori e anche nell'ambito dei tirocinanti.

Si sta iniziando a declinarla anche dialogando con le parti sindacali, proprio per capire e
cercare di includerei tutti e, di conseguenza, anche sulla base di altri dati che ci saranno forniti
in collaborazione con INPS, per individuare proprio in questi termini le persone e le categorie
che sono rimaste più in difficoltà né hanno avuto sostegni, e intervenire andando a declinare la
misura dei dieci milioni. Si sta facendo adesso e non prima, perché si attendeva anche il DL
"Rilancio", per cercare di capire quali categorie fossero comprese al suo interno, quelle che
eventualmente non erano state comprese nel decreto precedente o nelle misure precedenti
dedicate alla cassa in deroga e agli altri ammortizzatori previsti in emergenza COVID.

Pertanto, si sta sviluppando in questi giorni, anzi in queste ore, e uno degli incontri
avverrà proprio questa settimana.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Chiorino.
La parola al Consigliere Avetta per la replica, per cinque minuti.

AVETTA Alberto

Grazie, Presidente, e grazie, Assessore.
Prendo atto della disponibilità da parte dell’Assessorato a includere anche i tirocinanti tra

coloro che potranno beneficiare dello stanziamento di dieci milioni. Forse, anche qua, varrebbe
la pena (l’Assessore non l'ha detto) di capire un po’ quali sono i tempi, perché ormai siamo a
luglio, poi c'è agosto. Insomma, si rischia di dilungare parecchio i tempi.

Non ho colto dalle considerazioni dell’Assessore quali possano essere i tempi di definizione
delle modalità di erogazione. Ci sarà modo, per l'Assessore, di chiarire anche quest’aspetto. Non
credo che, dal punto di vista regolamentare, possa rispondermi nuovamente, ma avrà modo di
comunicarcelo. Forse, la Commissione può essere il luogo giusto, qualora e quando riprenderemo
la questione, per approfondirla.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Avetta, per la replica.
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*****

OMISSIS

(Alle ore 10.33 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta inizia alle ore 10.41)


